

Bantu Penuhi Gizi Masyarakat, Satgas Yonif 115/ML Bagikan Makanan kepada Anak-anak Kampung Tirineri

Achmad Sarjono - BERSUARA.ID

Apr 18, 2024 - 14:06



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk kepedulian terhadap pertumbuhan dan kebutuhan gizi anak-anak, personel Pos Tirineri Satgas Yonif 115/ML membagikan makanan di Pos Tirineri, Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (16/4/2024).

Kegiatan berbagi ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian Satgas terhadap kebutuhan gizi anak-anak generasi muda di wilayah Papua. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat memenuhi kebutuhan gizi anak-anak Papua.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan bahwa pembagian makanan gratis ini merupakan bentuk perhatian personel Satgas

kepada anak-anak sebagai calon generasi penerus bangsa supaya tercukupi gizinya.

“ Pemberian makanan oleh personel Pos Tirineri ini diharapkan dapat memperbaiki gizi anak-anak Papua. Dengan mengkonsumsi makanan yang bergizi secara teratur, maka dapat membantu perkembangan anak lebih baik, serta meningkatkan kekebalan tubuhnya terhadap penyakit.” Ujar Dansatgas.

Sementara itu, Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya menambahkan, tidak sekedar membagikan makanan, dirinya juga memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan diri dan lingkungan guna mendukung pertumbuhan anak yang sehat.

Dengan adanya kegiatan tersebut, personel pos telah ikut berperan dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan dan taraf hidup masyarakat Papua. Meskipun dengan kemampuan yang sangat terbatas, namun tidak mengurangi niat anggota TNI dari Satgas Yonif 115/ML tersebut untuk dapat membantu kesulitan masyarakat Papua, khususnya dalam hal pemenuhan gizi anak-anak Papua.

Sementara itu, Bapak Sodik Asso salah satu masyarakat Kampung Tirineri merasa senang, bangga dan mengapresiasi kepedulian TNI terhadap kesehatan anak-anak di Kampung Tirineri.

“ Kami sangat senang karena Bapak-Bapak TNI dari Pos Tirineri sering memberi makanan bergizi kepada anak-anak. Saya mewakili masyarakat Kampung mengucapkan terimakasih kepada Bapak TNI dari Satgas Yonif 115/ML. Kami masyarakat Kampung Tirineri sangat terbantu dengan adanya personel Satgas, karena sering mendapat bantuan makanan, pelayanan kesehatan dan menjaga keamanan di wilayah, sehingga Kami bisa beraktivitas dengan normal. Kami juga menganggap TNI, khususnya anggota Satgas Yonif 115/ML sebagai bagian dari keluarga Kami. ” Ucapnya. (*)